

Fecha: 06-06-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Multitudinaria fue la manifestación de los docentes en Valparaíso

Pág. : 4

Cm2: 217,6

VPE: \$ 198.866

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida



MILES DE PROFESORES MARCHARON DESDE SANTOS OSSA.

Multitudinaria fue la manifestación de los docentes en Valparaíso

Tal como en la manifestación que hicieron el año 2019 en el mismo lugar, alrededor de 20 mil docentes provenientes desde Copiapó hasta Chiloé llegaron ayer hasta el bandejón central de la avenida Argentina, en Valparaíso, frente al Congreso Nacional, marchando desde la Variante Viña, en Santos Ossa, para exigirle al Gobierno respuestas satisfactorias a la agenda corta de seis puntos que le plantearon en enero, y a los parlamentarios que agilicen la tramitación de proyectos de ley como el de titularidad, y el de convivencia y violencia escolar.

El presidente nacional del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, destacó que "fueron más de diez kilómetros que se ocuparon en la carretera, de profesores y profesoras venidos de distintas zonas del país. En el camino se iban uniendo colegas de la Región de Valparaíso, de distintos espacios, de muchas regiones del país han llegado".

En esa línea, expresó su satisfacción porque "fue una convocatoria gigantesca, incluso yo creo que sobrepasó nuestra propia expectativa, llegaron más buses que los que teníamos considerados, lo cual demuestra que la gente está realmente convencida de la justicia de estas demandas que estamos levantando en la agenda corta, son temas urgentes, la gente siente la necesidad y la urgencia de que se aborden esos problemas que están planteados ahí".

20

mil profesores se congregaron ayer en la marcha nacional del gremio en Valparaíso.

TEMAS URGENTES

Entre esos temas resaltó "la normativa de inclusión; el tema del agobio laboral; la carrera docente, que es muy injusta y muy poco transparente; la educación pública, que se está cayendo a pedazos; el tema de los profesores que tienen contratos precarios; la violencia en las escuelas, que ha sido en estos días un tema super recurrente. Son urgencias y aquí está a la vista que no es una invención de los dirigentes, esto es una necesidad real que el profesorado tiene y la educación chilena tiene".

La adhesión, estimó Aguilar, fue "similar a la del 2019 y eso que ahí estábamos en otro contexto, un paro indefinido, era mucho más intenso todo, lo cual demuestra -y eso tienen que leerlo las autoridades, tienen que leerlo los parlamentarios que tienen detenidos proyectos de ley que son clave, que no los han tramitado en todo este tiempo-, tienen que leer que por algo se llegó a esta convocatoria tan grande, porque hay, efectivamente, una necesidad muy grande y un malestar muy grande".